



Síntesis Informativa

13/Febrero/2024

SECRETARIO

Floricultura, un sector resiliente

Para la **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural** federal, al mando de **Víctor Villalobos**, la floricultura nacional brinda a los productores mexicanos la oportunidad de emprender, diversificar ingresos y generar fuentes de empleo, que van desde el desarrollo de variedades y producción, hasta la elaboración de arreglos florales, transportación y comercialización.

https://heraldodemexico.com.mx/opinion/2024/2/13/floricultura-un-sector-resiliente-577402.html

SECRETARÍA

(B058) Garantizan productores abasto de flores ornamentales para festejos de 14 de febrero: Agricultura

La Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural informó que los productores de flores ornamentales de México están listos para la distribución y venta de rosas, girasoles, tulipanes, crisantemos, gladiolas y gerberas, entre otras, en centrales de abasto, mercados, tianguis y florerías del país, ante la creciente demanda que registra el producto por los festejos del próximo miércoles 14 de febrero. 24 Horas, 16/ Heraldo Estado de México, 1/ La Jornada, 10/ El Heraldo de México, 21/ Excélsior, 16/ La Prensa, 18

https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes 13022024/13022024000667nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes 13022024/13022024000546nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes 13022024/13022024000529nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes 13022024/13022024000340nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes 13022024/13022024001233nc.pdf

https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes_13022024/13022024001474nc.pdf

https://mazatlaninteractivo.com.mx/2024/02/garantizan-productores-abasto-de-flores-ornamentales-parafestejos-de-14-de-febrero-agricultura/

https://www.diariomarca.com.mx/2024/02/productores-garantizan-abasto-de-flores-ornamentales-parasan-valentin/

https://www.elsiglocoahuila.mx/noticia/2024/productores-garantizan-abasto-de-flores-ornamentales-para-festeios-del-14-de-febrero.html

https://www.voragine.com.mx/2024/02/12/garantizan-productores-abasto-de-flores-ornamentales-parafestejos-de-14-de-febrero-agricultura/

https://twitter.com/jrz3061/status/1757217581755211814

https://twitter.com/mazinterac/status/1757209117327069602

https://twitter.com/TallaPolitica/status/1757180461476909376

https://twitter.com/torreon/status/1757194841195171907

https://twitter.com/24horasYucatan/status/1757209472311943518

Hoja 1 de 10

Municipio Libre 377, PB ala B, Col. Santa Cruz Atoyac, Benito Juárez, CP. 03310, CDMX Tel. (55) 3871 1000 www.gob.mx/agricultura





Superávit agroalimentario

Las exportaciones agroalimentarias de México rompieron un nuevo récord al cierre de 2023, al totalizar 51 mil 874 millones de dólares, un aumento de 3.9% en comparación con 2022, mientras que las importaciones cayeron 0.07%, informó la **Sader**. Así, la balanza comercial agropecuaria y agroindustrial tuvo un superávit de siete mil 576 mdd. Excélsior, 28 https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/lmagenes/13022024/13022024001140nc.pdf

Cayó 40% la producción de maíz deb do a la sequía: Conagua

Debido a la sequía, la producción de maíz cayó en 40 por ciento en 2023, por lo que este año el país "tendrá un déficit alimentario ante el derrumbe en estas cosechas y otros productos básicos", lo que ocasionará una mayor importación de éstos, advirtió el Monitor de Sequía de América del Norte de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) con base en información de la **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural.** En 2022, la producción de maíz fue de 26.5 millones de toneladas y aún no se ha dado a conocer oficialmente la de 2023. **La Jornada**, 32

https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/lmagenes 13022024/13022024000471nc.pdf

Exayudantes de AMLO han obtenido puestos de alto nivel

Actualmente los cargos que ocupan estos exa-yudantes van desde funcionarios de gobiernos estatales de Morena, hasta titulares de subsecretarías de Estado, superdelegados de programas sociales y directores de dependencias claves en el gobierno federal, como el Banco del Bienestar, el Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado (Indep), **Conapesca**, Pemex, SAT o el programa "La Escuela es Nuestra". Por su parte el presidente López Obrador ha señalado que gracias a su amor al pueblo y su honradez es que se les promueve a puestos de alto nivel. **Diario Amanecer EdoMex, 12 / Uno más uno, P.p.1**

https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes 13022024/13022024000168nc.pdf https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes 13022024/13022024000080nc.pdf

Iniciará SLP programa de estimulación de Iluvias

Ante la crisis hídrica que se vive en la entidad, y la afectación por sequía que está viviendo gran parte del territorio potosino, la **Secretaría de Agricultura y Desarrollo Mural (Sader)** trabaja para poder reactivar el programa de "Estimulación de lluvias 2024". El gobernador, Ricardo Gallardo, afirmó que ya se está diseñando el plan estratégico entre la Secretaría de Desarrollo Agropecuario y Recursos Hidráulicos (Sedarh) y la Coordinación Estatal de Promoción Civil (CEPC), para reactivar la encina de bombardeo. **Contra Réplica, 3** https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes 13022024/13022024001489nc.pdf

La 5a Transformación / Segalmex y el caso film 8 marketing 18k / Darío Celis Estrada Uno de los casos judiciales más escabrosos del gobierno de la 4T es el de Segalmex, máxime porque siguen saliendo actos que evidencian el tamaño del robo que realizaron sus principales funcionarios. Seguridad Alimentaria Mexicana, cuyo objetivo fue ése, garantizara

Hoja 2 de 10 Municipio Libre 377, PB ala B, Col. Santa Cruz Atoyac, Benito Juárez, CP. 03310, CDMX Tel. (55) 3871 1000 www.gob.mx/agricultura





la población pobre el acceso a bienes básicos de consumo, también merece mención en el nuevo libro de Andrés Manuel López Obrador Hace unos días le referimos el caso del Grupo Industrial La Italiana, que tiene como accionistas a Blas Cernicchiaro Schettino, Ida Maimones de Cernicchiaro y José Cernicchiaro Maimones. El Heraldo de México, 7 https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes_13022024/13022024000270nc.pdf

AGRICULTURA

Atrasa Legislativo más de 10 años ley de acceso al agua; ignora a la Corte

La ley es un marco regulatorio que permite eficientar el manejo y la gobernanza del agua, pero se requieren más acciones; por ejemplo, la tecnificación de los distritos de riego agrícola. En el país, hoy, de cada litro de agua que se consume en México, 76 por ciento se va a la agricultura y necesitamos una estrategia nacional para tecnificar el campo mexicano para aprovechar las aguas residuales". La Razón de México, 1

https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes 13022024/13022024001101nc.pdf

El campo mexicano siempre se ha caracterizado por su alto nivel

De producción para el consumo local e internacional. Los productos agrícolas son parte de nuestra identidad nacional. ¡Que vivan los que nos dan de comer! Aspirante presidencial de Morena El campo mexicano siempre se ha caracterizado por su alto nivel Claudia Sheinbaum Reporte Índigo, 2

https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes 13022024/13022024001089nc.pdf

Michoacán vigila con satélite sus bosques

El Gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla, firmó el decreto por el que se declara la implementación en la entidad del sistema de vigilancia satelital Guardián Forestal, así como un convenio con la Fiscalía General del Estado (FGE) a fin de darle validez legal a la información que éste emite sobre daños al medio ambiente y dar seguimiento a las denuncias por delitos contra el medio ambiente. El mandatario estatal explicó que no sólo en la franja aguacatera del estado es donde se registra este problema de cambio de uso de suelo, sino también en la región de la Costa que comprende municipios como Aquila, Coalcomán, Lázaro Cárdenas y Aguililla, por lo que a través de este sistema se podrán detectar dichas actividades ilícitas en zonas donde se reforestó. La Razón de México,13 https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes_13022024/13022024001279nc.pdf

Crédito bancario al campo cerró 2023 en máximos

El crédito que la banca comercial otorga a las actividades primarias de la economía, entre las que se incluye el campo o la agricultura, cerró 2023 con un portafolio de 128 mil 384 millones de pesos, lo que significó un aumento de 3.2% con respecto a los 124 mil 339 millones reportados al cierre de 2022, demuestran cifras oficiales divulgadas por el Banco de México (BdeM). De hecho, entre agosto y diciembre, el saldo vigente en los préstamos destinados a

Hoja 3 de 10 Municipio Libre 377, PB ala B, Col. Santa Cruz Atoyac, Benito Juárez, CP. 03310, CDMX Tel. (55) 3871 1000 www.gob.mx/agricultura





la agricultura, la pesca o las actividades silvícolas se incrementó 11%, toda vez que se considera que en el octavo mes del año el portafolio de la cartera sumaba 115 mil 652 millones de pesos. La Jornada, 20

https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes 13022024/13022024000746nc.pdf

Congreso atrasa 10 años aprobación de ley que garantiza acceso al agua

El presidente de la Comisión de Recursos Hidráulicos, Agua Potable y Saneamiento de la Cámara baja, Gregorio Muñoz, expuso que "Sí, ayudaría a subsanar esta parte, pero se requerirían medidas adicionales. La ley es un marco regulatorio que permite eficientar el manejo y la gobernanza del agua, pero se requieren más acciones; por ejemplo, la tecnificación de los distritos de riego agrícola. En el país, hoy, de cada litro de agua que se consume en México, 76 por ciento se va a la agricultura y necesitamos una estrategia nacional para tecnificar el campo mexicano para aprovechar las aguas residuales" La Razón, 1 https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/lmagenes/13022024/13022024001101nc.pdf

Solicitan empresarios una nueva revisión del decreto que limita el uso del glifosato

A un año de la publicación del decreto que sostiene que a partir del Is de abril se limitará el uso del glifosato en el país, aún no se ha encontrado un producto que iguale las características del herbicida en eficiencia, bajo costo, facilidad de manejo y seguridad, señaló la Unión Mexicana de Fabricantes y Formuladores de Agroquímicos (UMFFAAC). En un comunicado resaltó la necesidad de analizar nuevamente el decreto publicado el 13 de febrero de 2023 para no afectar a los trabajadores del campo, al señalar que el glifosato "es una herramienta necesaria para los productores y su prohibición se suma a otros factores, como la sequía y la desaparición de programas de apoyo, que han impactado negativamente la producción de diversos cultivos y, de manera especial, la producción de maíz y otros granos". La Jornada, 10 / Financiero, 5

https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes 13022024/13022024000528nc.pdf https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes 13022024/13022024001156nc.pdf

Pese a aportación en exportaciones y PIB, producción de cerveza en Zacatecas continúa preocupando

La cerveza es el producto más exportado, con un valor de 6 mil 163 millones de dólares, seguido del tequila y el ganado bovino, resultados que consolidan a Zacatecas como un contribuyente significativo al panorama agroalimentario del país, pues la entidad alberga la planta productora más grande a nivel global, con una producción anual estimada de 24 millones de hectolitros. Hasta el segundo trimestre de 2023, de acuerdo al último Panorama de las industrias manufactureras en Zacatecas publicado por la Secretaría de Economía del Estado; la producción de eneró 17 mil 451 millones de pesos en la localidad, lo que representó la mitad de todo el PIB industrial en la entidad. La Jornada Zacatecas, 1 https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes 13022024/13022024102036wd.pdf

Hoja 4 de 10 Municipio Libre 377, PB ala B, Col. Santa Cruz Atoyac, Benito Juárez, CP. 03310, CDMX Tel. (55) 3871 1000 www.gob.mx/agricultura





Articulistas/ No es psicosis: el agua se acabó/ Lorena Rivera

La sequía ha sido considerada un fenómeno natural. Sin embargo, llegó el momento de reconocer que, por la intensificación y la frecuencia con que ocurre, su raíz está más enganchada a las actividades humanas, como la deforestación, la agricultura intensiva, la urbanización y el desperdicio, además del cambio climático, por cierto, también de origen antropogénico. Excélsior. 11

https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes 13022024/13022024001067nc.pdf

Ruiz Healy Times / La extinción de especies migratorias amenaza nuestra supervivencia / Eduardo Ruiz Healy

Las especies de animales migratorias del mundo están en declive y el riesgo de extinción global está aumentando, señala el primer "Informe sobre el Estado de las Especies Migratorias" difundido ayer por la Convención sobre la Conservación de las Especies Migratorias de Animales Silvestres (CMS) del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente que persigue conservar las especies marinas y terrestres y de aves migratorias. El informe identifica dos amenazas principales para las especies migratorias: la transformación y fragmentación de sus hábitats, impulsada por la expansión de la agricultura, y la sobreexplotación mediante la caza y la pesca. El Economista, 40/ ABC Edomex, 8 https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes 13022024/13022024000692nc.pdf

Editorial / Agua: desafío inaplazable

La conjunción de esta crisis con el fenómeno natural cíclico de El Niño ha llevado a que, en México y otros países, las presas se encuentren en mínimos, los ríos desaparezcan o se reduzcan de maneras alarmantes, los incendios consumen extensiones pasmosas de cubierta forestal y las actividades agropecuarias resientan enormes pérdidas. El escenario, ya escabroso, es empeorado por malas prácticas, negligencia criminal y, en general, por el egoísmo que prima en el uso de los recursos naturales bajo el capitalismo. La Jornada, 2 https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/lmagenes_13022024/13022024000485nc.pdf

Acciones y Reacciones / Grupo Bafar

Un conglomerado industrial dedicado a la industria alimenticia, pospuso el cambio del listado de sus acciones de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) a la Bolsa Institucional de Valores (Biva) hasta cumplir con una serie de requisitos solicitados por la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). Bafar tenía planeado que sus acciones comenzarán a cotizar en Biva a partir del lunes 12 de febrero. La empresa informará la nueva fecha para el cambio de listado en cuanto obtenga la autorización por parte de la CNBV. El Economista, 21 https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes 13022024/13022024000987nc.pdf

PESCA/ACUACULTURA

Hoja 5 de 10 Municipio Libre 377, PB ala B, Col. Santa Cruz Atoyac, Benito Juárez, CP. 03310, CDMX Tel. (55) 3871 1000 www.gob.mx/agricultura





Revelan altos índices de contaminación en sargazo

La llegada excesiva de la macroalga a la costa genera su descomposición y contamina los arenales y el riesgo por infiltración de los lixiviados en el acuífero es enorme, explicó Adán Caballero Vázquez, investigador de la Unidad de Ciencias del Agua del Centro de Investigación Científica de Yucatán (CICY). Por ello, precisó que es importante atender este problema y contemplarlo como un ecosistema y reto de polución en el Caribe mexicano. "A esto se suma la cantidad de nutrientes que el ser humano echa al mar, lo que hace que este sargazo se reproduzca y llegue a las costas en una cantidad mucho mayor". 24 Horas, 13 https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/lmagenes 13022024/13022024000637nc.pdf

COMERCIO EXTERIOR

Crece en EU el gusto por cerveza mexicana

La popularidad de la cerveza mexicana en Estados Unidos le ha permitido duplicar sus ventas en una década. De 2013 a 2023, las exportaciones de este producto etílico "made in México" se incrementaron 105 por ciento, al pasar de 493.9 millones de galones a mil 15 millones, según un análisis realizado por REFORMA basado en estadísticas del Beer Institute. En ese periodo, el producto mexicano no sólo elevó sus ventas, sino que también ganó participación de mercado, al pasar de 54 a 81.4% del total de la cerveza que los estadounidenses importan de todo el mundo. Esto ubica a México no sólo como el principal proveedor de Estados Unidos, sino el que más ha fortalecido su posición, al estar muy por arriba del segundo lugar, que es Holanda, y que en 10 años perdió terreno en ese mercado de 16.6 a 8.9 por ciento. Reforma, 22

https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes_13022024/13022024001454nc.pdf

ABASTO/PRECIOS

Costos de alimentos se mantienen estables

El costo de los productos de la canasta básica se mantuvieron estables durante la presente semana e incluso hubo algunos que redujeron sus precios, como es el caso de lo que se comercializan en los mercados 16 de Septiembre, en Toluca y mercado Juárez, ya que por ejemplo el aguacate costaba 70 pesos el kilo y ahora tiene un precio de 40 pesos. Asimismo, en lo relativo a otros productos como la cebolla tiene un costo de 45 pesos el kilo; el plátano y la naranja 15 pesos el kilo y la manzana amarilla 50 pesos el kilo. En cuanto a la uva, el precio del kilo estaba en 90 pesos y en este momento se puede encontrar en los puestos de este tianguis hasta en 60 pesos por kilo. El Sol de Toluca, 19

https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes 13022024/13022024001298nc.pdf

Querétaro Alza en alimentos presiona a comercios

Hoja 6 de 10 Municipio Libre 377, PB ala B, Col. Santa Cruz Atoyac, Benito Juárez, CP. 03310, CDMX Tel. (55) 3871 1000 www.gob.mx/agricultura





El aumento en precios de algunos alimentos impacta al comercio local que registra alzas de dos dígitos, en productos como el jitomate y la cebolla, durante los últimos 15 días, expuso la Cámara de Comercio de Querétaro. El Economista, 36

https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes 13022024/13022024000928nc.pdf

Artículo / ¿Por qué persisten presiones inflacionarias en México? / Benito Solís Mendoza

Por su parte, en México la tasa de interés es significativamente mayor que la predominante en nuestros dos socios comerciales. Sin embargo, a partir del mes de octubre muestra una tendencia creciente, cuando llegó a un mínimo anual de 4.26% y lleva tres meses subiendo para situarse en 4.88% en enero pasado. Por su parte, los productos agropecuarios muestran un incremento anual de 9.75% y las frutas y verduras de 21.78% anual en enero pasado. Por lo mismo es importante poder identificar sí este incremento es una nueva tendencia para los siguientes meses o fue un caso excepcional. El Financiero, 9 https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes 13022024/13022024001186nc.pdf

Se disparan precios de las flores

Este 14 de febrero las y los enamorados que deseen expresarle sus sentimientos a su pareja con flores deberán contar mínimo con 220 o 300 pesos para comprar una docena de rosas rojas. No obstante, si su presupuesto se lo permite en los establecimientos del ramo hay arreglos económicos pequeños desde 350 pesos con un par de rosas y herbáceas, los hay de 570 pesos con un muñeco de peluche. Asimismo, la ornamentación más económica de orquídea es de 800 pesos hasta más de tres mil pesos. De igual forma los llamados ramos buchones de 300 rosas se venden desde 5 mil 400 pesos, otros más se cotiza la piezas por 7 mil pesos. El Sol de Toluca, 18

https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes 13022024/13022024001217nc.pdf

CONTINGENCIA

Afectan 25 incendios forestales más de mil hectáreas en Oaxaca

En lo que va del año se han reportado en Oaxaca 25 incendios forestales que han afectado, preliminarmente, mil 091 hectáreas: 114.83 de cobertura de pastizal y 976.35 forestal, informó la Comisión Estatal Forestal (Coesfo). En Santa Catarina Ixtepeji se contó con el apoyo de alrededor de 800personas dueñas y poseedoras de terrenos forestales, así como la Conafor, conla participación de 12elementos, dos vehículos Tacoma y dos especializados Unimog, así como 36 elementos de Coesfo y tres de la Secretaría de Fomento Agroalimentario y Desarrollo Rural (Sefader). 24 Horas. 12

https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes 13022024/13022024000631nc.pdf

AL y el Caribe sufren aguda crisis por seguía

Hoja 7 de 10 Municipio Libre 377, PB ala B, Col. Santa Cruz Atoyac, Benito Juárez, CP. 03310, CDMX Tel. (55) 3871 1000 www.gob.mx/agricultura





El Canal de Panamá entró en crisis por la escasez de agua, en un proceso que se agravó desde 2016 y que llevaría este mes a reducir de 24 a 18 la cantidad de embarcaciones que cruzan en ambas rutas entre los océanos Atlántico y Pacífico. "Uno de los impactos severos que se vive y se puede ver ya en Centroamérica y en el norte de Sudamérica es el de los puntos de calor, que se van multiplicando. Esos son los incendios forestales y los incendios generados por las quemas agrícolas descontroladas". Tras relatar que la sequía "no sólo genera condiciones propias para que ocurran incendios, sino también la falta de agua para los cultivos", explicó que "pone en serio riesgo ya un problema que se ha venido profundizando en la zona con la falta de desarrollo social, la pobreza, con todo lo relacionado a la seguridad alimentaria. El Universal, 1

https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/lmagenes_13022024/13022024001290nc.pdf

CAMBIO CLIMÁTICO

Alerta Banxico impacto por cambio climático

El Banco de México (Banxico) advirtió que el cambio climático se ha convertido en un factor de riesgo para que la inflación ceda a un ritmo menor. Si bien el banco estima que el proceso de desinflación continuará, en su último reporte de 2023 ya contempla riesgos crecientes como las afectaciones climáticas. En un informe, reconoce que lo anterior puede ser un factor que afecte los precios de los productos, particularmente de los agropecuarios. En la minuta de la reunión de política monetaria de diciembre pasado, ya uno de los integrantes del banco central aseguraba que los fenómenos climáticos eran factores que podrían generar mayores presiones de costos. **Reforma, 1**

https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes 13022024/13022024001364nc.pdf

INFORMACIÓN GENERAL

Tractoradas siguiendo por toda España tras una semana de protestas

En Madrid las protestas de agricultores y ganaderos españoles se sucedieron este lunes por séptimo día consecutivo y provocaron cortes en varias decenas de carreteras de todo el país, unas movilizaciones que, tras una semana, no tienen previsión de acabar. El Independiente, 19 https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes_13022024/13022024000944nc.pdf

Proponen en EU exterminar a CJNG

Legisladores republicanos en el Senado y en la Cámara Baja de Estados Unidos presentaron una nueva propuesta de Ley que, de aprobarse, obligaría al Departamento de la Defensa a diseñar un plan para asesinar o capturar a integrantes de la cúpula del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG). Denominada "Iniciativa para Neutralizar al Cártel Jalisco", la propuesta de Ley está aún lejos de ser aprobada pero refleja la creciente utilización de soluciones

Hoja 8 de 10 Municipio Libre 377, PB ala B, Col. Santa Cruz Atoyac, Benito Juárez, CP. 03310, CDMX Tel. (55) 3871 1000 www.gob.mx/agricultura





extremas por parte de miembros del Partido Republicano en el Capitolio para lidiar con los grupos del narcotráfico mexicano. **Reforma, P.p.1**

https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes 13022024/13022024001353nc.pdf

Blindaje a reformas de AMLO, vil asalto a la Corte

Como un "vil asalto" y una "vulgar reforma a modo", calificaron los coordinadores parlamentarios en la Cámara de Diputados del PAN, Jorge Romero; del PRI, Rubén Moreira, y del PRD, Francisco Huacus, la iniciativa de Morena con la que se pretende blindar las reformas del presidente Andrés Manuel López Obrador en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). En su edición de este lunes EL UNIVERSAL adelantó que Morena tiene listo el dictamen de una reforma que busca que con sólo cuatro votos de los 11 ministros de la Corte se pueda declarar en automático la constitucionalidad de una reforma impugnada y, por lo tanto, sea incontrovertible. El Universal, P.p.1

https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes_13022024/13022024001261nc.pdf

Ingresos por fiscalización rompen récord

Los ingresos derivados de la fiscalización a los contribuyentes alcanzaron los 757 mil 155 millones de pesos en 2023, un monto histórico. Mediante el fortalecimiento de sus instrumentos para fiscalizar a los contribuyentes, en cinco años, el gobierno triplicó los recursos que recauda por esta vía. En 2023, las auditorías aportaron 16.8% del total de los ingresos tributarios totales, la proporción más alta en los últimos seis años, lo que ha permitido mantener a flote las finanzas públicas. **Excelsior, P.p.1**

https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes 13022024/13022024000949nc.pdf

Slim: ya no es negocio Telmex; arrastra cifras rojas

Carlos Slim, la persona más acaudalada del país, no ve en qué le ha beneficiando el gobierno de Andrés Manuel López Obrador; o al menos eso dijo a medios en conferencia de prensa. Reprochó que en telecomunicaciones sus compañías siguen compitiendo con "un brazo amarrado", Teléfonos de México (Telmex) ya "no es negocio"; mientras, en obra pública, con la actual administración sólo ha participado en el tramo dos del Tren Maya. El empresario enfatizó que Telmex desde hace más de 10 años se encuentra en números rojos, en parte por el pasivo laboral, y también porque la regulación asimétrica no le ha permitido entrar a otros negocios. La Jornada, P.p.1

https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes 13022024/13022024000428nc.pdf

PARTIDOS POLÍTICOS/ORGANIZACIONES

Claudia detalla el inicio de su campaña; Álvarez Máynez prefiere Super Bowl

Claudia Sheinbaum sigue promoviendo el inicio de su campaña en el Zócalo el 1 de marzo, en tanto comentó en su cuenta de X algo relacionado al campo: "El campo mexicano siempre

Hoja 9 de 10 Municipio Libre 377, PB ala B, Col. Santa Cruz Atoyac, Benito Juárez, CP. 03310, CDMX Tel. (55) 3871 1000 www.gob.mx/agricultura





se ha caracterizado por su alto nivel de producción para el consumo local e internacional. Los productos agrícolas son parte de nuestra identidad nacional. El Independiente, 1 https://testigos.intelicast.net/2024/02Febrero24/Imagenes 13022024/13022024000828nc.pdf

Hoja 10 de 10 Municipio Libre 377, PB ala B, Col. Santa Cruz Atoyac, Benito Juárez, CP. 03310, CDMX Tel. (55) 3871 1000 www.gob.mx/agricultura